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Дорогие земляки!
От всей души поздрав-

ляю вас с наступающим Но-
вым годом и Рождеством 
Христовым!

Мы провожаем уходящий 
год и встречаем грядущий 
2023-й с особым чувством ис-
полнившейся мечты: теперь 
Донецкая Народная Респуб- 
лика – полноправный субъект 
Российской Федерации. Мы 
вернулись домой – а что еще 
может быть лучше, чем от-
мечать эти зимние праздни-
ки в кругу большой семьи? 

Наш путь был тернистым 
и нелегким, но мы с досто-
инством его прошли. Уве-
рен, жители Донбасса вправе 
гордиться своими дости-
жениями, своим вкладом в 
результаты уходящего года. 

Каждый из нас на сво-
ем месте приложил макси-
мум усилий для того, чтобы 
приблизить наш победный 
мир: военнослужащие, спа-
сатели, медработники, ком-
мунальщики,  учителя и 
строители… 

Отрадно, что для жителей 
Донецкой Народной Республи-
ки остаются неизменными 
сплоченность, взаимопони-
мание и взаимоподдержка. 
Именно эти качества помо-
гали нам выдерживать все 
трудности и идти к завет-
ной мечте.

У нашего региона огромные 
перспективы и возможно-
сти, которые, я уверен, мы не 
упустим в эти предстоящие  
365 дней. Мы продолжаем 
уверенно смотреть в будущее, 
верить в нашу общую Вели-
кую Родину – Россию, приум-
ножать ее силу и мощь, внося 
свою лепту в процветание 
Отчизны.

Дорогие друзья! Хочу по-
желать каждому жителю 
Донбасса в новом году мира, 
благополучия, уюта и теп-
ла в доме, счастья и крепкого 
здоровья! Пусть загаданные 
в новогоднюю ночь желания 
обязательно исполнятся!

Денис Пушилин,
врио Главы Донецкой  
Народной Республики
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Паспорт РФ за 10 дней
Президент России Владимир Пу-

тин утвердил порядок получения 
российских паспортов в новых ре-
гионах страны – ДНР, ЛНР, Херсон-
ской и Запорожской областях.

Согласно указу, опубликованно-
му в понедельник, 26 декабря, на 
официальном портале правовой 
информации, максимальный срок 
оформления паспорта составляет  
10 дней со дня предоставления за-
явления. Заявление составляется на 
русском языке и подается в террито-
риальный орган МВД вместе с дву-
мя фото размером 35×45 мм. Кроме 
того, нужно будет предоставить дей-
ствующий документ, удостоверяю-
щий личность, – паспорт ДНР, ЛНР, 
Украины или Советского Союза. А 
также документ, подтверждающий 
регистрацию по месту жительства.

Помимо этого, молодым людям в 
возрасте 14–18 лет, у которых нет 
паспорта, будет достаточно пре-
доставить свидетельство о рож-
дении, копию паспорта одного из 
родителей (усыновителей), а так-
же документ, подтверждающий их 
регистрацию по месту жительства. 
Документы не на русском языке не-
обходимо приложить с переводом. 

Также утвержден порядок пода-
чи и учета заявлений о нежелании 
состоять в гражданстве Украины. 
При отказе от украинского граждан-
ства также необходимо заполнить 
соответствующее заявление (для 
ребенка оно может быть заполнено 
одним из родителей). При этом та-
кой документ может быть подан в 
МВД в день получения российско-
го паспорта.

Социальные пособия
У к а з о м  в р и о  Г л а в ы  Д Н Р  

№ 71 установлено ежемесячное  
пособие в связи с рождением и вос-
питанием ребенка в Донецкой На-
родной Республике.

Документом, опубликованным 
во вторник, 27 декабря, в частно-
сти, определено, что с 1 января  
2023 года для нуждающихся в со-
циальной поддержке беременных 
женщин и лиц, имеющих детей в 
возрасте до 17 лет, проживающих 
на территории Республики, осу-
ществляются назначения и выпла-
ты ежемесячного пособия в связи с 
рождением и воспитанием ребенка.

Пособие назначается в случае, 
если среднедушевой доход семьи 
не превышает величину прожиточ-
ного минимума на душу населения 
в ДНР. Размер выплаты будет за-
висеть от размера дефицита дохо-
да семьи и составлять 50, 75 или  
100 процентов от регионального 
прожиточного минимума. Отмечает-
ся, что полномочия по назначению и 
выплате такого пособия передаются 
Фонду пенсионного и социального 
страхования РФ.

Указ издан в целях реализации 
Федерального закона от 19 мая  
1995 года № 81-ФЗ «О государ-
ственных пособиях гражданам, име-
ющим детей» и вступает в силу с  
1 января 2023 года.

Донецкая Народная Республика 
и Республика Саха (Якутия) за-
ключили соглашение о сотрудни-
честве в торгово-экономической, 
научно-технической, социаль-
ной и культурной сферах. Соот-
ветствующий документ в четверг, 
22 декабря, подписали врио Гла-
вы ДНР Денис Пушилин и Глава 
Якутии Айсен Николаев.

Также было официально закрепле-
но побратимство между городом 
Кировское ДНР и Нерюнгринским 
районом Якутии.

Денис Пушилин поблагодарил Ай-
сена Николаева и жителей Респуб- 
лики Саха за помощь, оказанную 
подшефному городу Кировское. В 
свою очередь Айсен Николаев рас-
сказал о реконструкции кировской 
школы № 2: «Практически только 
стены оставили и фактически по-
строили новую замечательную со-
временную красивую школу, и 
уверен, что дети будут с удоволь-
ствием в ней учиться».

Он добавил, что всего якутские 
строители восстановили 31 объект 
социальной инфраструктуры и жи-
лищно-коммунального хозяйства, 
в том числе предложили иннова-
ционную разработку по обеспече-
нию водой котельных Кировского, 
благодаря чему город был полно-
стью подготовлен к осенне-зимне-
му периоду.

Денис Пушилин также сообщил о 
перспективах сотрудничества ДНР 

и Якутии и отметил, что особый 
интерес для Республики представ-
ляет развитие IT-сферы, а также со-
трудничество в области создания и 
управления БПЛА.

«Мы обсудили создание IT-
кластера в ДНР с учетом передового 
опыта Якутии в развитии информа-
ционных технологий. В малых IT-
центрах жители Донбасса смогут 
пройти обучение, получить специ-
ализацию, а после удаленно рабо-

тать в IT-компаниях», – рассказал 
Айсен Николаев.

Также он поделился подробностя-
ми сотрудничества в сфере при-
менения БПЛА. Глава Республики 
Саха отметил, что первые якутяне 
уже прошли обучение в учебном 
центре беспилотных систем име-
ни Героя России Владимира Жоги, 
который работает в ДНР. В свою 
очередь в Якутске планируется раз-
работка беспилотников, которые 

затем могли бы быть использова-
ны в зоне ведения СВО. Также, по 
его словам, были подняты вопро-
сы технических характеристик дро-
нов и масштабирования процесса 
обучения.

Добавим, что в Якутии сфор-
мировано два добровольческих 
отряда для защиты Донбасса – спе-
циальный отряд «Боотур» в составе  
105 добровольцев и специальный от-
ряд «ДОСААФ» из 58 добровольцев.

ДНР и Якутия – перспективы 

Одной из главных тем пресс-
конференции Российского во-
енно-исторического общества, 
которая состоялась в пятницу, 
23 декабря, стало восстановле-
ние разрушенных мемориалов в 
Донбассе. В мероприятии принял 
участие врио Главы ДНР Денис 
Пушилин.

О т к р ы в а я  р а б о т у  п р е с с -
к о н ф е р е н ц и и ,  з а м е с т и т е л ь 
председателя Российского военно-
исторического общества Николай 
Овсиенко отметил, что в приори-
тете работы в уходящем году был 
Донбасс. «Мы в кратчайшие сро-
ки восстановили много знаковых 
объектов в Донбассе. Безуслов-
но, это «Саур-Могила» – мемори-
альный комплекс, это и мемориал 
«Непокоренные», посвященный мо-
лодогвардейцам в Краснодоне, это 
и мемориал «Князь Игорь» на бе-
регу Северского Донца», – сооб-
щил он.

«Говоря о Саур-Могиле, я бы 
очень хотел процитировать слова 
Владимира Владимировича Пути-
на на открытии этого мемориала. 
Он тогда сказал: «Как Саур-Моги-
ла, как и Сапун-гора, Мамаев курган 
стали для нас великими святынями, 
за которые насмерть стояли наши 
отцы, и деды, и прадеды. Потому 
так важно было восстановить ме-
мориальные комплексы», – сказал 
Овсиенко.

Денис Пушилин поблагода-
рил Российское военно-историче-
ское общество за восстановление 
знаковых для ДНР памятников, 
подчеркнул впечатляющие резуль-

таты проделанной работы. «От-
крытие возрожденного мемориала  
«Саур-Могила» в День освобож-
дения Донбасса, 8 сентября, стало 
знаковым событием для жителей ре-
гиона», – сказал он.

По словам лидера Республики, уже 
сформирован и план дальнейшей ра-
боты на территории ДНР – строи-
тельство второй очереди мемориала 
«Саур-Могила», пантеона воинской 
славы и реконструкция памятника, 
установленного на месте шурфа 
шахты 4/4-бис – месте казни и захо-
ронения жертв фашизма.

Также Денис Пушилин отметил 
важность совместной с профильными 
министерствами Республики работы 
РВИО с молодежью. «На освобож-
денных территориях ДНР для школь-
ников и студентов был проведен цикл 
просветительских лекций о боевом 
пути 383-й стрелковой дивизии, сфор-
мированной в годы Великой Отече-
ственной войны в городе Сталино из 
жителей Донецкого края, которую все 
мы знаем как шахтерскую дивизию. 
Делегация из ДНР смогла принять 
участие в ежегодной Международ-
ной военно-исторической поиско-

вой экспедиции «Ржев. Калининский 
фронт». Хочу также отметить, что 
совместно с Русской гуманитарной 
миссией Тульское отделение РВИО 
передало для школьников Республики  
500 книг «Солдатские письма. Чита-
ем вместе». Это тоже очень важно для 
нас», – сказал он.

«Я глубоко убежден, что знание 
родной истории каждым жителем 
Донбасса послужит прочным основа-
нием успешного развития Донецкой 
Народной Республики в составе Рос-
сийской Федерации», – резюмировал 
лидер ДНР.

Масштабное восстановление 

Денис Пушилин и Айсен Николаев подписали соглашение о сотрудничестве
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Новый год в новой квартире
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ДНР и Якутия – перспективы 
В ходе рабочей поездки врио 

Главы ДНР Денис Пушилин и 
министр строительства и жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства Российской Федерации Ирек 
Файзуллин посетили Мариуполь 
и Волноваху.

Высокие гости проинспектирова-
ли объекты строительства и восста-
новления, оценили ход и масштабы 
работ, а также вручили жителям 
ключи от новых квартир.

По российским 
стандартам

Первой строительной площад-
кой, которую посетили лидер ДНР 
и глава Минстроя РФ, стал новый 
строящийся жилой комплекс на 
проспекте Ленина в Мариуполе. 
Многоэтажные дома под ключ вы-
полнены с соблюдением россий-
ских стандартов. Там выполнена 
внутренняя отделка, квартиры ос-
нащены сантехникой, кухонным 
оборудованием, приборами учета 
воды и электричества, светодиод-
ным освещением.

Также Денис Пушилин и Ирек 
Файзуллин посетили среднюю 
школу № 27 Мариуполя, где про-
шло ее символичное торжествен-
ное открытие после капитального 
ремонта. Российские подрядчики 
из АО «ГК ЕКС» города Москвы 
сделали ремонт кровли, замени-
ли оконные блоки, двери, уста-
новили новые инженерные 
коммуникации. В пищевом бло-
ке установлено оборудования для 
кухни, поставлены обеденные сто-
лы и стулья для столовой. Кроме 

того, выполнен капитальный ре-
монт спортивного зала.

Лидер ДНР отметил, что школа 
получилась очень хорошей – в ней 
действительно хочется учиться и 
работать. «Это создает нужную ат-
мосферу и настраивает на то, что 
надо учиться, получать знания», – 
сказал он.

В ходе рабочего визита Де-
нис Пушилин и Ирек Файзуллин 
вручили ключи от квартир пер-
вым пяти семьям из Мариуполя 
в новом жилом комплексе на ули-

це Семененко. Возводили новые 
дома воронежские строители из 
ООО СЗ «Выборстрой-2». В двух-
подъездной девятиэтажке разме-
щено 90 квартир.

После церемонии вручения 
ключей Денис Пушилин и Ирек 
Файзуллин вручили награды Ми-
нистерства строительства и ЖКХ 
Российской Федерации строите-
лям, подрядным организациям 
и профильным ведомствам До-
нецкой Народной Республики и 
России.

Ирек Файзуллин сообщил, что 
восстановление Республики бу-
дет продолжено и в следующем 
году. «Наши регионы взяли шеф-
ство над всеми муниципальными 
образованиями ДНР. Наверное, из 
55 регионов половина представ-
лена в Мариуполе. Здесь и Санкт-
Петербург, и Ленинградская 
область, и Московская область, 
и Челябинская область работа-
ют, Ямало-Ненецкий автономный 
округ, Саха (Якутия), Ульяновская 
область», – отметил министр.

Новые квартиры в 
новостроях

Рабочая поездка в Волновахе нача-
лась с посещения строительной пло-
щадки многоэтажного жилого дома 
по улице Ленина, запроектирован-
ного на месте снесенных домов по 
типовому проекту Ямало-Ненецко-
го автономного округа. Сдача дома 
запланирована на первый квартал  
2023 года. На текущий момент ве-
дутся строительно-монтажные ра-
боты по устройству несущих и 
ограждающих конструкций карка-
са здания, укладка плит перекры-
тия, возведение внутренних стен и 
перегородок.

Затем руководитель Минстроя РФ 
и лидер ДНР посетили микрорай-
он Северный и вручили десяти се-
мьям ключи от новых квартир в двух 
новых пятиэтажках. «Хотелось бы 
пожелать уюта, тепла; молодым се-
мьям – побольше детей», – поздра-
вил Денис Пушилин новоселов.

Отметим, что по заказу Мини-
стерства строительства Российской 
Федерации ремонтными и строи-
тельными работами по восстанов-
лению инфраструктуры города 
Волновахи занимаются подрядчики 
из Краснодара, Ростова-на-Дону, Че-
лябинской области и Ямало-Ненец-
кого автономного округа.

Добавим, что в ходе визита в Вол-
новаху Ирек Файзуллин передал 
квадрокоптеры от Минстроя РФ пол-
ковнику Константину Кузьмину – 
командиру отдельного стрелкового 
батальона территориальной обороны 
(в/ч 08815), который является выход-
цем из батальона Народного ополче-
ния им. 383-й шахтерской дивизии.

Ключи от новой квартиры для жительницы Мариуполя

Донецкое отделение ЕР зарегистрировано
Донецкое региональное отде-

ление Всероссийской политиче-
ской партии «Единая Россия» 
теперь официально находит-
ся в правовом поле Российской 
Федерации.

Соответствующие регистраци-
онные документы врио Главы 
ДНР, секретарю Донецкого ре-
гионального отделения партии 
Денису Пушилину во вторник,  
27 декабря, вручил и. о. началь-
ника Управления Министерства 
юстиции Российской Федерации 
по ДНР Алексей Артамонов в ходе 
расширенного заседания Президи-
ума регионального политического 
совета партии.

Также в мероприятии участво-
вали депутат Государственной 
Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации, поддер-
живающий связь с избирателями 
в Донецкой Народной Республи-
ке, Зураб Макиев.

Алексей Артамонов рассказал о 
задачах и планах территориально-
го подразделения Министерства 
юстиции Российской Федерации.

«И перед Донецкой Народной 
Республикой, и перед Российской 
Федерацией стоит задача сформи-
ровать политическое простран-
ство, чтобы вы могли полноценно 
готовиться к выборам, форми-
ровать органы государственной 
власти субъекта Российской Фе-

дерации, органы публичной 
власти, имеются в виду муници-
пальные образования», – отметил 
он, уточнив, что это и регистра-
ция некоммерческих организаций, 
региональных отделений полити-
ческих партий, религиозных орга-
низаций, фондов, ассоциаций.

«Все, что у вас будет формиро-
ваться или уже сформировано, бу-
дет регистрироваться у нас, мы 
будем осуществлять в дальней-
шем и контроль их деятельно-
сти», – подчеркнул представитель 
Минюста.

Также на заседании Президиума 
были рассмотрены вопросы прие-
ма в члены Всероссийской полити-
ческой партии «Единая Россия», о 
врио руководителя Региональной 
общественной приемной председа-
теля партии, представлении канди-
датуры на должность председателя 
Донецкого регионального совета 
сторонников партии «Единая Рос-
сия», кандидатуре Регионального 
координатора проекта «Центр под-
держки гражданских инициатив», 
персональном составе постоян-
ных комиссий Президиума Регио- 

нального политического совета 
Донецкого регионального отделе-
ния Всероссийской политической 
партии «Единая Россия», коор-
динаторах и председателях об-
щественных советов партийных 
проектов.

Так, временное исполнение обя-
занностей руководителя Регио-
нальной общественной приемной 
председателя партии «Единая 
Россия» Дмитрия Медведева в 
Донецкой Народной Республике 
предложено возложить на замести-
теля секретаря Донецкого регио-

нального отделения Всероссийской 
политической партии «Единая Рос-
сия» Александра Гончарова.

На должность председателя До-
нецкого регионального совета сто-
ронников партии «Единая Россия» 
временно исполняющим обязанно-
сти Главы Донецкой Народной Рес- 
публики Денисом Пушилиным 
предложена кандидатура руково-
дителя Администрации Главы ДНР 
Алексея Никонорова.

Также Денис Пушилин под-
черкнул, что основная задача 
на ближайшую перспективу для 
каждого председателя и коорди-
натора – «сформировать свои об-
щественные советы, которые 
продолжат работу в рамках 21 пар-
тийного проекта». 

Также лидер Республики при-
звал усилить работу по приему в 
члены партии, «чтобы наши ряды 
увеличивались в количественном 
и, самое главное, качественном 
содержании».

«Сейчас у нас у всех есть возмож-
ность на конкретных делах дока-
зать, что делать «для галочки» – на 
что мы с вами жаловались, что нам 
не нравилось, делать лишь бы для 
отписки – это плохо, можно по-
другому. У нашего регионального 
отделения для этого все возможно-
сти и ресурсы есть», – заявил Денис 
Пушилин, после чего в торже-
ственной обстановке вручил член-
ские билеты присутствующим.

Алексей Артамонов вручил Денису Пушилину свидетельство о регистрации







Всеволод Веселов

Специалисты проекта «Пра-
вомобиль» оказали бесплатную 
юридическую помощь жителям 
села Розовка. На прием к специ-
алистам в четверг, 22 декабря, 
пришли 38 человек, в основном 
люди пенсионного возраста.

Во время приема можно было 
пройти консультацию у юриста, ад-
воката, представителей Министер-
ства труда и социальной защиты, 
а также специалиста Пенсионно-
го фонда. Всего было задано 60 во-
просов, большая часть из которых 
касалась оформления пенсий, рос-
сийского паспорта и СНИЛС.

«Меня волновал вопрос о том, 
как же мне оформить СНИЛС, ка-
кие документы для этого нужны и 
сколько времени мне придется его 
ждать. Я поговорил со специали-
стом, который мне все доходчиво 
объяснил, посмотрел мои докумен-
ты, сказал, что еще нужно собрать 
и в какие сроки мне примерно сто-
ит ждать готовый документ. Кроме 
того, мне сразу дали бланк заявле-
ния на получение СНИЛС», – рас-
сказал житель Розовки Александр 
Головин.

Также в «Правомобиль» посту-
пило обращение о помощи в вос-
становлении документов. «Мой 
муж потерял документы, удостове-
ряющие его личность. Специали-
сты объяснили, что нужно делать 
в первую очередь, куда обращать-
ся и какие документы подготовить 
на получение временного удостове-

рения личности. Теперь есть пони-
мание, с чего стоит начать. Я очень 
рада, что к нам приехал «Правомо-
биль». Это очень удобно, так как 
можно получить консультации, не 
выезжая в Шахтерск, до которого 
проблематично добираться», – по-
делилась Валентина Боброва.

За юридической помощью при-
шла и старейшая жительница села – 
Анна Тимофеевна. У нее было 
много вопросов, но больше всего 
она интересовалась тем, как офор-
мить российский паспорт.

«О том, что к нам в село приез-
жает «Правомобиль», я узнала от 
соседей и решила проконсультиро-

ваться по всем интересующим меня 
вопросам. Так уж вышло, что я обо-
шла всех приехавших к нам специ-
алистов. Зато узнала, какие будут 
пенсии в следующем году, как 
оформить паспорт и какие нужны 
для этого документы и много дру-
гого по мелочам. Спасибо большое, 
очень удобно, что специалисты раз-
ных служб находятся в одном ме-
сте», – сказала пенсионерка.

Важно отметить, что получить па-
спорт РФ для жителей отдаленных 
сел стало гораздо проще. Местная 
администрация собирает списки с 
желающими и централизованно вы-
возит людей в ближайший отдел 

миграционной службы, где люди 
могут подать заявления. Срок по-
дачи и выдачи нового паспорта со-
ставляет от двух недель до месяца.

Советник руководителя Цен-
т ра льного исполкома Обще -
ственного Движения «Донецкая 
Республика» Елена Радомская от-
метила высокую эффективность 
работы администрации. «Самый 
актуальный вопрос в Розовке – это 
оформление паспорта Российской 
Федерации. Администрация ра-
ботает достаточно хорошо в этом 
направлении. Все происходит сла-
женно и очень оперативно», – ска-
зала она.
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Всесторонняя поддержка

«Правомобиль» приехал в Розовку

При поддержке представите-
лей Общественной приемной 
Председателя ОД «ДР», врио 
Главы ДНР Дениса Пушили-
на в Мангуше, а также участии 
строителей из Курска начались 
восстановительные работы жи-
лья, пострадавшего в результа-
те обстрела ВФУ.

В ОП поступило коллектив-
ное обращение от жителей по-
селка, проживающих в доме  
№ 42 по улице Ленина. Они со-
общили, что после обстрела 
боевиков кровля многоквартир-
ного дома получила серьез-
ные повреждения. Активисты  
ОД «ДР» связались с руководи-
телем строительных бригад из 
шефа-региона – Курской обла-
сти, после чего в доме были нача-
ты работы по замене кровельного 
покрытия.

Помимо этого, к обществен-
никам с просьбой о содействии 
обратилась жительница Ново-
азовска Наталья Викторовна. 
Женщина рассказала, что после 
начала СВО смогла вывезти из 
села Донское Волновахского рай-
она свою 92-летнюю мать. Сейчас 
семья нуждается в поддержке со 
стороны общественников. Акти-
висты передали им продуктовый 
набор и бытовую химию. Также 
гумнаборы доставили пяти се-
мьям с освобожденных терри-
торий, временно проживающим 

в Докучаевске. При этом пере-
селенцу из Волновахи Сергею 
Алексеевичу, который живет в 
Ждановке, общественники выда-
ли теплые вещи и посуду.

По просьбе жительницы Кали-
нинского района Донецка Галины 
Федоровны, которая в одиночку 
ухаживает за больным мужем, пе-
редали продуктовый набор и бу-
тилированную воду. Кроме этого, 
после обращения жителя Куйбы-
шевского района столицы Рома-

на Николаевича сотрудники ОП 
привезли гигиенические принад-
лежности, детское питание, бы-
товую химию и гомеопатические 
препараты для его двухмесячно-
го сына, собранные при участии 
международной волонтерской 
группы «Москва – Донбасс».

Также при содействии обще-
ственников была восстановлена 
подача электроэнергии в посел-
ки Красный Пахарь, Северный, 
Лозовской, Горняк, а также в 

дома по улице Куйбышева. По-
мимо этого, силами сотрудников 
теплосети удалось возобновить 
работу котельной по улице Олим-
пиева, которая была остановле-
на после аварийного отключения 
электричества.

Всего за неделю с 22 по 28 дека-
бря в Общественные приемные 
от жителей Республики поступил 
371 вопрос, из них 303 устных об-
ращения, 66 – письменных, 2 че-
ловека подали заявки через сайт.

Противопролежневый матрас для жительницы Докучаевска

Местный житель на приеме у юрисконсульта

Гуманитарный набор для жителя Волновахи

Общественники – 
прифронту

Активисты Штаба по работе с 
прифронтовыми районами Обще-
ственного Движения «Донецкая 
Республика» привезли бойцам на 
передовую 15 ящиков с предмета-
ми первой необходимости.

В четверг, 22 декабря, об-
щественники передали воен-
ным гуманитарную помощь со 
спальниками, газовыми горелка-
ми и баллонами, термобельем, 
«флисками», а также консер-
вами, чаем, кофе, сладостя-
ми, медикаментами, средствами 
для оказания первой помощи и 
антисептиками.

Боец с позывным Шахтер по-
благодарил  активистов  за 
помощь. «Все, что нам привез-
ли, – огромная ценность на ли-
нии соприкосновения. Теплые 
вещи и спальники согреют лю-
дей в блиндажах, а средства пер-
вой медицинской помощи крайне 
необходимы в полевых услови-
ях», – сказал он.

В этот же день представители 
Штаба по прифронту навестили 
семью с двумя маленькими деть-
ми в Волновахе. «Нам привезли 
детское питание, средства лич-
ной гигиены, теплую одежду для 
ребят. Теперь на зиму мы пол-
ностью одеты», – порадовалась 
мама ребят Людмила.

Во вторник, 27 декабря, обще-
ственники привезли три про-
дуктовых набора  жителям 
прифронтовой Ясиноватой, а 
по просьбам жителей ранее ос-
вобожденного поселка Миро-
новский активисты доставили  
12 упаковок со средствами лич-
ной гигиены для взрослых.

Жительница поселка Светла-
на рассказала, что попросила гу-
манитарную помощь для своей 
больной матери, и добавила, что 
обратилась к активистам Штаба 
по прифронту за помощью впер-
вые. «Очень приятно, что нас 
поддерживают в такое непростое 
время», – сказала Светлана.

Никита Жданов, начальник 
Штаба по работе с прифронто-
выми районами при ОД «ДР», 
поблагодарил за помощь жи-
телям ДНР жителей ЖК «Мос-
фильмовский», АО «Колумбус» 
и Елену Сергееву, транспортную 
компанию «Рейл Континент» 
и Дмитрия Гончарова, депута-
та Законодательного собрания 
Ростова-на-Дону Ирину Жукову, 
руководителя молодежного пар-
ламента Ростова-на-Дону Ольгу 
Мирошниченко, а также актера и 
продюсера Николая Цонку.

«Спасибо всем неравнодушным 
людям. Благодаря их деятельному 
участию мы можем помочь еще 
большему количеству людей», – 
отметил Никита Жданов.
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Народные контролеры накану-
не Нового года решили узнать, 
сколько будет стоить накрыть 
праздничный стол. Они отпра-
вились в один из крупнейших 
супермаркетов Донецка, распо-
ложенный по проспекту Ильича.

Контрольная закупка прошла в 
четверг, 22 декабря, и, как отмети-
ли контролеры, несмотря на рабо-
чий день, покупателей в магазине 
было много.

Сначала проверили цены на со-
циально значимые товары. Анализ 
показал, что ценники приемле-
мые, есть даже ниже среднеры-
ночных по ДНР: сахар – 66 руб. 
за кг, рис круглозерный – 81 руб. 
за кг, крупа гречневая – 77 руб.  
за  к г.  Цен ы на подсол неч -
ное масло немного снизились –  
125–140 руб. за литр. 

Были куплены продукты для 
приготовления салатов: помидо-
ры, огурцы, морковь, картофель, а 
также мандарины и бананы. Цены 
на зеленый горошек варьирова-
лись от 65 до 79 руб. по акции.

Также контролеры купили три 
разных сорта колбасы, которые  
продавались со скидкой. А вот 
цена на свинину остается стабиль-
ной и в новогодний ажиотаж не 
снизилась. В молочном отделе об-
щественники купили российский 
сыр за 604 руб. за кг, что, по их 
мнению, является хорошей ценой.

Большой багет для бутербродов 
весом 380 гр был куплен за 36 руб.

Традиционным украшением но-
вогоднего стола является красная 
икра. В магазине есть несколько 

сортов красной икры разной цено-
вой категории. За элитную икру в 
стеклянной таре в среднем поку-
патель отдаст 1000 руб. за 100 гр 
Но есть и дешевле. В среднем це-
новом сегменте эксперты отмети-
ли 140-граммовую баночку икры 
за 525 руб. по скидке.

Уделили внимание и сладким по-
даркам. «Конфеты в наборах очень 
вкусные, есть разный вес и разная и 
цена. В среднем полкило будет сто-
ить от 250 до 300 руб. и выше. Так-
же цена зависит и от упаковки. За 
1000 руб. можно купить хороший 
килограммовый набор конфет», – 
сказала  сотрудница магазина.

В отделе с алкоголем активисты 
обратили внимание на шампан-
ское от крымского производите-
ля – 289 руб. за бутылку. За 0,5 л 
водки в среднем придется выложить  
350 рублей. Общественники отме-
тили, что сравнительно с прошлым 
годом цены на горячительные на-
питки существенно возросли.

За все время проверки активисты 
не раз отмечали, что цены, скидки 
и разнообразие продуктов не могут 
не радовать. «Ассортимент очень 
большой, есть из чего выбрать. Есть 
дорогие товары, но есть и дешевые.  
Скидки тоже есть, пусть 20–15 руб- 
лей, но в общей сумме выходит не-
плохо», – отметила народный кон-
тролер Ирина Цыбульник. 

Итоговая сумма новогодней кор-
зины составила 4835 рублей. В нее 
вошли самые разнообразные про-
дукты, которых должно хватить для 
того, чтобы порадовать на праздни-
ки среднюю семью. Никаких рас-
хождений с ценами в торговом зале 
и в чеке найдено не было, что гово-
рит об отсутствии каких-либо ма-
хинаций с ценами и акциями со 
стороны магазина.

«По итогу мы видим, что аукцион-
ные ценники на витринах соответству-
ют ценам. Акции действуют», – сказал 
руководитель проекта «Народный кон-
троль» Сергей Ярош.

Новогодняя закупка НК
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Во сколько обойдется праздничный стол?

С такой просьбой в понедель-
ник, 26 декабря, на очередной при-
ем к депутату Государственной 
Думы РФ Зурабу Макиеву обра-
тились родители мобилизованных 
студентов.

В приемную Донецкого регио-
нального отделения «Единой Рос-
сии» трое родителей приехали из 
Горловки.

Наталья Кравцова, мать Никиты 
Кравцова, рассказала, что ее сын, 
как и многие студенты в ДНР, был 
мобилизован в феврале текущего 
года: «Повесток никаких не вруча-
ли, позвонил куратор и сказал явить-
ся с продуктами и вещами на четыре 
дня». Парень учится на третьем кур-
се Горловского колледжа промыш-
ленных технологий. «Никакого 
обучения военного не было, хотя и 
обещали», – говорит она.

23 мая Никита заключил трехме-
сячный контракт с ВС РФ Южного 
военного округа. А 11 июня он по-
лучил осколочное ранение в шею: «У 
него баротравма – не слышит на одно 
ухо, сильно посечены ноги, и его от-
правили в госпиталь в Севастополе». 
В августе молодой человек вернулся 
в часть и там узнал, что его контракт 
без его ведома и согласия продлили 
еще на три месяца. «Он не согласил-
ся, подал иск в суд г. Симферопо-
ля. Суд выиграл, и в контракт были 
внесены поправки. Пока шли разби-
рательства, началась частичная мо-

билизация», – поделилась Наталья.
Затем в ДНР была объявлена демо-

билизация студентов: «Я передала ему 
все справки о том, что он студент оч-
ной формы обучения, а командир ска-
зал, что «ты контрактник, поэтому 
увольнению не подлежишь. Но если 
будет ходатайство от учебного заве-
дения, то, может, и демобилизуют».

Далее, говорит Наталья, начались 
хождения по мукам: «Я поехала в кол-
ледж за ходатайством – мне отказали. 
Обратилась в Министерство образо-
вания и науки, мне ответили, что та-
кие документы не выдаем». Женщина 
обращалась и на горячую линию Пре-
зидента РФ. Ей перезвонили и сооб-

щили, что ее обращение отправлено 
в Минобороны РФ, затем его напра-
вили в Южный военный округ. Там 
дали пять номеров телефонов, и ни 
один из них не отвечает. Пожалова-
лась Наталья и на Горловский военко-
мат: «Обращались просто по-хамски. 
Меня оттуда просто выставили». «Про-
сто какой-то замкнутый круг», – гово-
рит она.

Похожая ситуация и у однокурсника 
Никиты Кравцова – Николая Жовтого, 
ребята и служат сейчас вместе. Нико-
лай тоже получил осколочное ранение. 
«Теряет зрение, постоянные головные 
боли, 80% потери трудоспособности 
руки», – говорит его отец, Владимир.

При всех этих травмах ребята по-
лучили боевое распоряжение на пе-
редовую, рассказывают родители: 
«Майор говорит, что после службы 
вылечитесь».

Сын Владиславы Курты Виталий По-
пов тоже был мобилизован в феврале. 
«У него даже военного билета нет», – 
рассказала Владислава. Виталий учит-
ся в ДонНУ на втором курсе химфака. 
28 марта его без подготовки отправи-
ли в Запорожье, и он до сих пор там. 
«Его уверили, что если он заключит 
контракт на полгода, то потом сможет 
вернуться домой и к учебе. 11 октября 
срок истек, но его автоматически прод-
лили, ссылаясь на частичную мобили-

зацию», – говорит она. Но при этом из 
ДонНУ ей звонят и спрашивают, поче-
му сын не посещает занятия, ведь он 
демобилизован, согласно сообщению 
из воинской части. По словам Владис-
лавы, Виталик практически уже не ви-
дит левым глазом, отморожены руки 
и ноги.

Все родители с февраля ни разу не 
видели своих сыновей. Говорят, что 
деньги им начали платить буквально 
на днях, а все десять месяцев родствен-
ники за свой счет покупали все – фор-
му, обувь, снаряжение.

Зураб Макиев сообщил родственни-
кам студентов, что 20 декабря Прези-
дент РФ своим распоряжением создал 
рабочую группу по обеспечению взаи-
модействия органов публичной власти 
и организаций по вопросам мобилиза-
ционной подготовки и мобилизации, 
социальной и правовой защиты граж-
дан Российской Федерации, принима-
ющих участие в специальной военной 
операции, и членов их семей, которую 
возглавил первый вице-спикер Совета 
Федерации, секретарь Генсовета «Еди-
ной России» Андрей Турчак. «Мне он 
лично поручил помочь разобраться с 
вашими вопросами. Я ему немедленно 
доложу о создавшихся ситуациях», – 
сказал Макиев.

«К сожалению, такие случаи не еди-
ничны. Но все вопросы будут рассмо-
трены, будут оперативно решаться в 
рамках законодательства. Отписок и 
отговорок точно не будет», – подчерк- 
нул депутат Госдумы РФ.

Помогите вернуть наших детей!

Наталья Кравцова на приеме у депутата Госдумы РФ Зураба Макиева

Новая школа
Специалисты Самарской обла-

сти за полгода восстановили около 
40 объектов социальной инфра-
структуры в подшефном Снеж-
ном. Самый большой объем работ 
был выполнен в местной школе 
№ 4.

До восстановления школа находи-
лась на грани закрытия – три этажа 
второго учебного корпуса были не-
пригодны к эксплуатации, поэтому 
помещения закрыли.

«Строители приступили к работе 
в июле, а уже спустя ровно четыре 
месяца объект был сдан. Была про-
делана колоссальная работа, чтобы 
дети смогли учиться в новых уют-
ных классах», – рассказал директор 
школы № 4 Михаил Ткаченко.

Строители полностью обнови-
ли спортивный зал, в котором с 
2015 года в холодное время года 
не проводились уроки физкульту-
ры. «В здании заменена кровля, от-
ремонтированы классные комнаты, 
установлены двери и напольное по-

крытие», – рассказал директор учеб-
ного заведения

По словам учительницы русского 
языка и литературы Светланы Ша-
плаковой, уже в ноябре школьники 
смогли сесть за парты в обновленных 
классах. «Новый ремонт полностью 
оправдал ожидания детей, родителей 
и педагогов. В классах стало гораздо 
теплее, светлее – гораздо лучше, чем 
было раньше», – поделилась педагог.

Сами ученики признаются, что с 
нетерпением ждали момента, когда 
вновь смогут приступить к заняти-
ям в родных кабинетах. «С новым 
ремонтом в классах полностью из-
менилась не только обстановка, но 
и общая атмосфера. Теперь мы хо-
дим в школу с удовольствием», – 
рассказала девятиклассница Полина 
Халимова.

Отмечается, что представители Са-
марской области в рамках заключен-
ного соглашения о сотрудничестве 
запланировали осуществить все вос-
становительные работы в Снежном 
до 2025 года.

Восстановленная школа № 4 в Снежном
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕ-

Общественная жизнь

 ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 29 декабря 2022

Ольга ЕрёменкоОльга Ерёменко

Руководитель штаба «Еди-Руководитель штаба «Еди-
ной России» по гуманитарному ной России» по гуманитарному 
сотрудничеству, заместитель сотрудничеству, заместитель 
Председателя Госдумы РФ Анна Председателя Госдумы РФ Анна 
Кузнецова в субботу, 24 дека-Кузнецова в субботу, 24 дека-
бря, посетила прифронтовую бря, посетила прифронтовую 
Горловку.Горловку.

В ходе визита она отправилась В ходе визита она отправилась 
в территориальное медицинское в территориальное медицинское 
объединение «Семья и здоро-объединение «Семья и здоро-
вье», где передала юным паци-вье», где передала юным паци-
ентам сладкие подарки, фрукты, ентам сладкие подарки, фрукты, 
а также плюшевых медведей от а также плюшевых медведей от 
«Единой России» и фонда «Здоро-«Единой России» и фонда «Здоро-
вое Отечество». Сейчас в медуч-вое Отечество». Сейчас в медуч-
реждении на лечении находятся  реждении на лечении находятся  
30 детей возрастом от 3 до 16 лет. 30 детей возрастом от 3 до 16 лет. 
Помимо этого, при содействии во-Помимо этого, при содействии во-
лонтеров «Молодой Гвардии» и лонтеров «Молодой Гвардии» и 
«Волонтерской Роты» для ребят «Волонтерской Роты» для ребят 
организовали новогоднее пред-организовали новогоднее пред-
ставление с участием Деда Моро-ставление с участием Деда Моро-
за и Снегурочки.за и Снегурочки.

Также Анна Кузнецова вместе Также Анна Кузнецова вместе 
с председателем общественного с председателем общественного 
движения «Здоровое Отечество» движения «Здоровое Отечество» 
Олегом Саитовым передали за-Олегом Саитовым передали за-
щитникам ДНР два автомобиля щитникам ДНР два автомобиля 
«Соболь», экипировку и подар-«Соболь», экипировку и подар-
ки, собранные школьниками из ки, собранные школьниками из 
подмосковного Королева. В по-подмосковного Королева. В по-
сылкахсылках – – термобелье, теплые но- термобелье, теплые но-
ски, перчатки, краги, предметы ски, перчатки, краги, предметы 
личной гигиены, сладости, чай личной гигиены, сладости, чай 
и кофе, письма от детей. В сборе и кофе, письма от детей. В сборе 
гумпомощи для военнослужащих гумпомощи для военнослужащих 

приняли участие 23 школы Коро-приняли участие 23 школы Коро-
лева – им удалось собрать тысячу лева – им удалось собрать тысячу 
коробок общим весом 13,5 тонны.коробок общим весом 13,5 тонны.

От фонда поддержки инвали-От фонда поддержки инвали-
дов и ветеранов боевых действий дов и ветеранов боевых действий 
«Своих не бросаем» бойцам до-«Своих не бросаем» бойцам до-
ставили подарочные наборы, в ставили подарочные наборы, в 
которые вошли балаклавы, бата-которые вошли балаклавы, бата-
рейки, теплые носки, чай и кофе, рейки, теплые носки, чай и кофе, 
предметы личной гигиены и мно-предметы личной гигиены и мно-
гое другое.гое другое.

Военнослужащим, которые Военнослужащим, которые 
проходят лечение в военном го-проходят лечение в военном го-
спитале Горловки, передали крес-спитале Горловки, передали крес-

ло-каталку, шапки и перчатки, ло-каталку, шапки и перчатки, 
термобелье, предметы первой не-термобелье, предметы первой не-
обходимости, детские письма. обходимости, детские письма. 
Также Анна Кузнецова поздрави-Также Анна Кузнецова поздрави-
ла с наступающими праздника-ла с наступающими праздника-
ми врачей, вручив им подарки от ми врачей, вручив им подарки от 
«Единой России».«Единой России».

«Хочется отметить, что жите-«Хочется отметить, что жите-
ли Горловкили Горловки – – настоящие герои,  настоящие герои, 
которые смогли выдержать не-которые смогли выдержать не-
прекращающиеся обстрелы. Мы прекращающиеся обстрелы. Мы 
будем продолжать наше взаимо-будем продолжать наше взаимо-
действие, потому что хотим ско-действие, потому что хотим ско-
рейшей Победы. Надеюсь, на пути рейшей Победы. Надеюсь, на пути 

к ней будет как можно меньше к ней будет как можно меньше 
преград для нашей общей стра-преград для нашей общей стра-
ныны – – России», России», – – подчеркнула Анна  подчеркнула Анна 
Кузнецова.Кузнецова.

Отметим, что представители Отметим, что представители 
партии «Единая Россия» регу-партии «Единая Россия» регу-
лярно оказывают всестороннюю лярно оказывают всестороннюю 
помощь мирным жителям и за-помощь мирным жителям и за-
щитникам Донбасса. Только в щитникам Донбасса. Только в 
октябре активисты собрали бо-октябре активисты собрали бо-
лее 1 млрд рублей для закуп-лее 1 млрд рублей для закуп-
ки спецсредств, квадрокоптеров, ки спецсредств, квадрокоптеров, 
беспилотников, тепловизоров и беспилотников, тепловизоров и 
экипировки для бойцов.экипировки для бойцов.

Никто не остался без подарка

Новогодний праздник в медицинском объединении «Семья и здоровье»

Праздник для детей от «Единой России»

Как ЦРБ будет 
работать в 
праздники

В Центральном Республи-
канском Банке сообщили, как 
будут работать в период с  
29 декабря 2022 года по 09 ян-
варя 2023 года.
•  29 декабря – банк работает с 

клиентами в обычном режи-
ме – до 16:00;

•  30 декабря – с клиен-
тами – до 13:00 (кроме 
бюджетных организаций, об-
служивание которых по прие-
му/выдаче наличных денег не 
осуществляется);

•  31 декабря – 2 января – вы-
ходные и праздничные дни;

•  3 января – работают отделе-
ния по отдельному перечню 
и видам операций с 09:00 до 
14:00;

•  4–5 января – выходные дни;
•  6 января – работают отделе-

ния  по отдельному перечню 
и видам операций с 09:00 до 
14:00;

•  7–8 января – выходные и 
праздничные дни;

•  9 января – банк работа-
ет с клиентами в обычном 
режиме.

Хочешь больше 
узнать 

о деятельности 
Общественного 

Движения 
«Донецкая 

Республика» –
перейди на  

телеграм–канал
https://t.me/oddr_info, 

или  
используй этот QR-код.

Анна Ковалёва

По инициативе Всероссийской 
политической партии «Единая Рос-
сия» в прифронтовом Дебальцево 
состоялись новогодние утренники 
для юных жителей города. Празд-
ничные мероприятия прошли во 
вторник, 27 декабря.

Поздравить ребят с наступающи-
ми новогодними праздниками, кроме 
Деда Мороза и его внучки Снегуроч-
ки, в школу № 1 им. Бориса Щерби-
ны пришли врио Главы ДНР Денис 
Пушилин и депутат Государственной 
Думы РФ Зураб Макиев.

Лидер Республики поздравил детей 
с наступающим Новым годом и вру-
чил им сладкие подарки. «Я вас хочу 
поздравить с наступающим Новым 
годом и пожелать всего самого наи-
лучшего – чтобы ваши друзья, ваши 
родные, ваши близкие были здоро-
выми. И, конечно же, для Донецкой 
Народной Республики важно, чтобы 
было мирное небо над нами. Пусть 
мечты в новом году сбываются. Но-
вый год будет обязательно лучше, 
чем этот. С наступающим Новым го-
дом!» – обратился Денис Пушилин к 
учащимся школы.

В свою очередь Зураб Макиев по-
желал детям побольше мечтать. 
«Новый год – это день, когда надо 
мечтать и загадывать желания. За-

гадывайте самые смелые желания. 
С Новым годом!» – сказал депутат 
Госдумы.

Для детей было организовано ска-
зочное представление и, конечно же, 
традиционный хоровод вокруг ново-
годней елки.

Праздничные гулянья прошли и в 
дебальцевской школе № 5. Для детей 
был организован настоящий празд-
ник с танцами, песнями, сказочны-

ми персонажами, а также сладкими 
подарками, которые вручили заме-
стители секретаря Донецкого регио-
нального отделения партии «Единая 
Россия» Алексей Муратов и Евгений 
Маслов, а также глава администра-
ции г. Дебальцево Сергей Желновач.

Кроме того, в эти праздничные дни 
министр строительства и ЖКХ РФ 
Ирек Файзуллин и врио Главы ДНР 
Денис Пушилин исполнили ново-

годние мечты детей в рамках акции 
«Елка желаний». Енисею из Донецка 
подарили кимоно, а Артему из Гор-
ловки - умные часы. Четырнадцати-
летняя Алина из Донецка получила 
в подарок набор бисера, 11-летнему 
дончанину Якову привезли в пода-
рок аккумулятор для телефона. Яков 
пришел не один, а с братьями – Ва-
ней и Вовой, которые тоже не ушли 
без подарков.

Сладкие подарки для юных жителей Дебальцево


